
Chat Reunião COMPUR 30 de Junho de 2022

00:24:00 Luis Valverde:Boa tarde  a todas e todos. Luis Valverde, assessor da Vereadora Tainá 
de Paula, presidenta da Comissão de Assuntos Urbanos da CMRJ
00:51:59 Silvio Coelho - SMPU: Seguir
01:00:26 lucas faulhaber: me inscrevo
01:01:47 EUGENIA Loureiro: Me inscrevo
01:22:34 lucas faulhaber: vcs podem disponibilizar a apresentacáo de hj?
01:27:57 Silvio Coelho - SMPU: A internet no IPP está muito instável.
01:28:53 Bruna Miceli: Realmente, não está dando para acompanhar por conta da internet =/
01:30:34 Rosemary Compans: me inscrevo
01:43:41 Valéria Magiano Hazan Hazan: O Plano Diretor vai além dos parâmetros e tem 
instrumentos para melhorar a vida da população, regras para espaços públicos e oportunidades para 
a criação desses espaços
01:43:56 Valéria Magiano Hazan Hazan: Mas é complexo explicar isso nas audiências 
territoriais em tão pouco tempo
01:44:00 Silvio Coelho - SMPU: A Maria Luiza falou e ninguém ouviu.
01:46:40 Sonia Rabello: me inscrevo
01:48:11 Valéria Magiano Hazan Hazan: Nós colocamos o Espaço Privado de Uso 
Público, e a Superfície Minima drenante no lote, mas tem que ser mais explorado
02:00:50 Valéria Magiano Hazan Hazan: Me inscrevo para falar da 133
02:01:01 Valéria Magiano Hazan Hazan: Esclarecer a LC 133/2013
02:32:15 Silvio Coelho - SMPU: Lembrando que as doações de área pública, seja 
decorrente da construção de  grumpamentos como de loteamentos, continuam existindo.


